

24Jam

Ciptakan Kondusifitas Jelang Pilkada, Babinsa Kunjungi Perangkat Desa

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Nov 19, 2024 - 09:16



Ciptakan Kondusifitas Jelang Pilkada, Babinsa Kunjungi Perangkat Desa

DEMAK - Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), agar tetap Kondusif, Babinsa Koramil 12/Mranggen

Kodim 0716/Demak Serka Hendra Susila melakukan kunjungan ke Kantor Desa Sumberejo Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Kunjungan ini bertujuan untuk menjalin sinergi dengan perangkat desa serta mengajak seluruh elemen masyarakat ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan terutama dimasa sekarang jelang Pilkada, Selasa (19/11/2024).

Dalam kunjungan tersebut, Babinsa berdialog dengan Kepala Desa dan perangkat desa lainnya, membahas pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Babinsa menekankan bahwa keamanan bukan hanya tanggung jawab aparat saja tetapi juga seluruh warga masyarakat.

“Kami mengajak perangkat desa untuk terus bersinergi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga Kamtibmas, terutama dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024,” ujar Hendra Susila.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan apresiasi atas inisiatif Babinsa yang telah melakukan kunjungan ke Kantor Desa Sumberejo. Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat penting dalam rangka memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk menciptakan suasana aman dan kondusif.

“Kerja sama antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan masyarakat sangatlah penting. Hanya dengan kebersamaan kita bisa menjaga keamanan dan ketertiban, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024 yang memerlukan kesiapsiagaan dan partisipasi semua pihak,” ujar Kapten Inf Tulodo.

Kunjungan ini diharapkan dapat mempererat kerja sama antara aparat keamanan dengan masyarakat dan perangkat desa, sehingga Kondusifitas situasi Kamtibmas dapat terjaga dengan baik. (Pendim0716).